



COMUNICADO DE SOLIDARIDAD

La **SUBDIRECTIVA DE SINEDIAN TOLIMA GRANDE**, informa que este 28 de abril, estará presente en el Plantón convocado por la Junta Directiva Nacional de SINEDIAN a realizarse en las Oficinas de la DIAN, por varias razones, dentro de las cuales destacamos las siguientes:

¡Llamado de Solidaridad! por las desvinculaciones de compañeros provisionales afectados por la CONVOCATORIA 1461 DE 2020, convocatoria amañada sin reconocimiento al mérito, sin la programación y estudio técnico real, que evitara la afectación de los funcionarios más antiguos, que son los que aportan la mayor experticia y conocimiento a la Institución, afectando no solo los Provisionales sino a los compañeros de planta en Encargo.

¡Declaramos! que el incremento a las metas de recaudo sin estudios técnicos reales sacrifica a los funcionarios con una sobre carga laboral sin importar el menoscabo de la salud de los funcionarios.

¡Denunciamos! El incumplimiento sistemático a los acuerdos laborales pactados por la DIAN y los Trabajadores desde hace varios años, dentro de los cuales el de mayor relevancia es un Acuerdo del año 2017, donde se comprometía la DIAN a la ampliación de la Planta permanente.

¡Evidenciamos! que el Decreto 071 de 2020 (Ley de Carrera en la DIAN), retrocedió y desmejoró los pocos avances en la Carrera logrados para los funcionarios de la DIAN.

¡Apoyamos! A nuestros compañeros de la SUBDIRECTIVA de SINEDIAN CUCUTA, que con la frente en alto la semana pasada mediante plantones en las Direcciones de Impuestos y Aduanas de Cúcuta salieron a defender la estabilidad laboral de nuestros compañeros afectados con las desvinculaciones, no obstante el discurso equivocado y lesivo de algunas organizaciones sindicales que firmaron en contubernio con la entidad, la nueva suscripción de estudios técnicos para ampliación de planta, cuando esto ya había sido pactado dentro de una negociación colectiva anterior.

¡Invitamos! a nuestros afiliados y no afiliados que son funcionarios de la DIAN apoyemos mediante un aporte económico voluntario una actividad de solidaridad organizada por nuestra SECRETARIA DE BIENESTAR para darles una ayuda económica a los compañeros que están siendo desvinculados.

POR ESA RAZON NOS UNIMOS AL LLAMADO DE SOLIDARIDAD QUE HACE LA JUNTA DIRECTIVA NACIONAL E INSTAMOS A TODOS LOS FUNCIONARIOS DE LA DIAN A PARTICIPAR DE LAS JORNADAS DE PROTESTA EN PRO DE LA DEFENSA DE LA ESTABILIDAD LABORAL POR UNOS CONCURSOS DE INGRESO Y DE ASCENSO QUE VALOREN EL MERITO Y DIGNIFIQUE LA CARRERA DE LOS FUNCIONARIOS EN LA DIAN.

